

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 38

le 26 juin 1969

**COMITE MINISTERIEL CANADO-AMERICAIN
DU COMMERCE ET DES AFFAIRES ECONOMIQUES
WASHINGTON, D.C., 25-26 JUIN 1969**

Le Comité ministériel canado-américain du Commerce et des Affaires économiques a tenu sa douzième réunion à Washington, D.C., du 25 au 26 juin 1969. Ce Comité a été créé en 1953 afin de disposer d'un forum pour les consultations périodiques à l'échelon ministériel entre les Gouvernements des Etats-Unis et du Canada. La plus récente réunion du Comité a eu lieu à Montréal en juin 1967.

2. Les membres du Comité ont examiné la situation politique et économique internationale. Ils ont réaffirmé l'appui des deux Gouvernements aux politiques visant à l'expansion du commerce mondial. Le Comité a reconnu l'importance des efforts déployés en vue d'assurer un fonctionnement plus harmonieux du système monétaire international, et est convenu